

M. Rinfret désirant subir ses examens pour être admis à la pratique de la profession, paya tous les frais occasionnés par cette assemblée spéciale.

La réunion du bureau eut lieu à la date fixée, et, après avoir subi ses examens d'une manière satisfaisante, M. Rinfret reçut son diplôme.

### Assemblée annuelle du Bureau de Direction.

#### Examens de Juillet.

La session annuelle du bureau de direction fut ouverte mardi, le 3 juillet dernier. A cette session, sur trois candidats qui se présentèrent pour l'admission à l'étude de l'arpentage, un seul, M. Thomas Richard, de Watton, reçut son certificat.

Durant la même session, sept aspirants subirent les examens pour l'admission, à la pratique ; sur ce nombre il y avait deux ingénieurs civils et deux arpenteurs fédéraux.

Quatre de ces candidats reçurent le diplôme d'Arpenteur : MM. Onésime Simard I. C., de Montréal ; Théophile-J. Charbonneau, I. C., de Montréal ; J.-D.-O. Fitzpatrick, Arp. féd., de Québec, et Elzéar Lantier, I. C., de Champlain.

Un diplôme fut aussi accordé à M. J.-A. Grenier, de Montréal, qui avait subi ses examens en juillet 1887, mais qui n'avait pas alors complété les trois années de cléricature tel qu'exigé par le Statut.

Ainsi, depuis 1882, date de l'incorporation des Arpenteurs, trente et un nouveaux membres ont été admis après avoir reçu un diplôme les autorisant à pratiquer comme Géomètre, et 24 élèves ont reçu des certificats d'admission à l'étude.

### Local occupé par les Bureaux de la Corporation.

Le 28 février dernier, nous recevions de l'honorable Commissaire des Travaux publics un avis officiel nous informant que l'honorable Secrétaire provincial exigeait, pour l'usage des employés de son département, les chambres occupées jusqu'à ce jour par les bureaux de la Corporation.